

Protokoll der Fachkonferenz Philosophie/Praktische Philosophie

Donnerstag, 04.10.2018, 15.15-16.15 Uhr, Lehrerbibliothek

Anwesend: Herr Aalderink, Frau C. Martin, Herr Pollmann, Frau Wintjen, Frau Yildirim

Abwesend: Frau Stelter (entschuldigt), Schülervertretung Shioban Rankin (entschuldigt)

Anmerkung: Elternvertretung ist in diesem Schuljahr nicht vorhanden

1. Vergabe des Protokolls an Frau C. Martin
2. Das Protokoll der letzten Fachkonferenz wird einstimmig genehmigt
3. Wahl des Fachvorsitzenden
 - Fachvorsitzender: Herr Pollmann (einstimmig)
 - Stellvertretende Fachvorsitzende: Frau C. Martin (einstimmig)
4. Situation Lehrwerk Praktische Philosophie (Sek.I)
 - Es besteht noch Etat für das Fach Philosophie in diesem Schuljahr
 - Vor der Einführung eines neuen Lehrwerks sollen zunächst einige Werke gesichtet werden
 - Zu diesem Zwecke nimmt Herr Pollmann Kontakt zu den Schulbuchverlagen auf
5. Die Themenfelder „Umgang mit Medien“ und „Nachhaltigkeit“ werden verstärkt in die Kerncurricula der Fächer Philosophie/Praktische Philosophie eingearbeitet. Diese Aufgabe übernehmen Herr Pollmann und Frau C. Martin.
6. Der Internetauftritt der Fächer Philosophie/Praktische Philosophie auf der Schulhomepage soll überarbeitet werden. Herr Pollmann übernimmt hierbei das Verfassen eines Einleitungstextes für das Fach Philosophie, Frau Stelter für das Fach Praktische Philosophie.
7. Verschiedenes
 - Herr Pollmann informiert über den Stand der Planung der Brüssel-Exkursion: 2-tägige Exkursion (Freitag/Samstag) im Schuljahr EF mit Besuch des Magritte Museums unter einer erkenntnistheoretischen Fragestellung;
 - Die Fachschaft spricht sich gemeinschaftlich dafür aus, auch in der Sekundarstufe I außerschulische Lernorte in den Unterricht integrieren zu wollen